



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0351

PICHANAQUI: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELINCUENCIAL “LOS PEPITAS DE ORO DE PICHANAQUI”

- **Estos facinerosos pedían que las víctimas vendan monedas de oro y plata.**

Efectivos policiales de la Comisaría de Pichanaqui, durante la realización de un exhaustivo operativo policial denominado “Impacto 2024”, realizado por la Avenida Marginal con 24 de Setiembre Pichanaqui, lograron la desarticulación de la presunta banda delinCUENCIAL denominada “Los Pepitas de Oro de Pichanaqui” integrada por Jorge Alejandro de 54 años de edad y Norberto de 46 años de edad y Nelson de 49 años de edad, quienes se encontrarían inmersos en la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de estafa.

Los detenidos, abordaban a diversas personas, a quienes le ofrecían dinero efectivo a cambio de vender monedas de oro y plata, durante la intervención policial se halló entres sus pertenencias 109 monedas de valor de 20 céntimos y 10 céntimos. Asimismo, los integrantes de la banda cuentan con antecedentes en la misma modalidad delictiva.

Los detenidos fueron trasladados a la dependencia policial donde se realizarán las investigaciones de acuerdo a ley, por encontrarse inmersos en la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de estafa y falsificación de monedas.

Huancayo, 28 de febrero del 2024.



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0351

